

# Arranca la XII Semana de la Ciencia en toda la región

**Un total de 3.000 científicos, 600 organismos y 40 localidades colaboran con esta iniciativa, cuya programación se puede consultar en la web [www.madridmasd.org](http://www.madridmasd.org). Más de 225.000 personas están llamadas a participar en visitas, jornadas de puertas abiertas, talleres y exposiciones hasta el 30 de noviembre. En la zona norte, la Universidad Autónoma de Madrid y Alcobendas proponen diversas actividades para todas las edades.**

“Comprender y mejorar el mundo”. Con este lema y seis áreas temáticas, la XII Semana de la Ciencia se vive por todo lo alto en la región hasta finales de noviembre. En Alcobendas, las propuestas son múltiples y diversas: talleres para escolares, proyecciones de cine, conferencias, laboratorios científicos y actividades familiares. El domingo 11 en el Centro Cultural Pablo Iglesias, los interesados están invitados, previa inscripción en el Servicio de Atención Ciudadana, a la gran “Fiesta de la Ciencia”. Descubrimientos e investigaciones que marcan el calendario regional y que Alcobendas atiende con rigor y vocación divulgativa. Celia García es coordinadora de las Mediatecas del municipio.

Por su parte, la Universidad Autónoma de Madrid también se une a la Semana de la Ciencia para acercar a los ciudadanos la ciencia y tecnología con numerosas actividades que ahondan en la celebración del Año Nacional de las Neurociencias y el Año Internacional de la Energía Sostenible. Citas como la jornada de puertas abiertas en la Facultad de Medicina se pueden consultar en la web [www.uam.es](http://www.uam.es) y las propuestas previstas en toda la región, en [www.madridmasd.org/semanaciencia](http://www.madridmasd.org/semanaciencia).